

Forum-Gewerberecht | Spielrecht | Wie soll das noch weiter gehen ?

Autor	Beitrag
AlsunaSB 30.07.2007 17:55	<p>:gruessgott:</p> <p>Guckst du : http://www.rico-play.com/</p> <p>Aber immer schön auf uns Gewerbetreibenden Spielhallen drauf hauen.</p>
Meike 30.07.2007 18:16	<p>Hallo Stefan,</p> <p>das Hauptproblem ist, dass zu wenige Leute Anzeige erstatten und sich die Aufstellerverbände auch nicht drum kümmern.</p> <p>Wenn systematisch jeder Spielhallenbetreiber eine Anzeige wegen unerlaubten Glücksspiels im Internet, erstatten würde (bei der Vielzahl der Anbieter könnte sich jeder seinen "eigenen" aussuchen) , dann gehe ich fest davon aus, dass das Problem schnell in den Griff zu bekommen ist.</p> <p>Gruß Meike</p>
AlsunaSB 30.07.2007 18:36	<p>Wie soll die Anzeige aussehen? Wo soll man das machen ?</p>
dieter116 31.07.2007 07:39	<p>Domain name: rico-play.com</p> <p>Registrant Contact: LargeHawk Limited Katerina Koliandri (k.koliandri@gmx.net) +49.1212508558650 Fax: +49.1212508558650 Andrea Zakou, 4 Engomi Nicosia, NICOSIA 2404 CY</p>
tapier 31.07.2007 15:18	<p>Nichts, rein gar nichts kann dagegen getan werden.</p>

Autor	Beitrag
<p>Meike 31.07.2007 18:49</p>	<p>Hallo Stefan, tut mir echt leid, aber ich kann und darf hier keine Anzeigen im Forum vorformulieren.</p> <p>Hallo Tapier, das stimmt nicht was Du sagst und ich kann es auch mit einem praktischen Beispiel belegen.</p> <p>Im Second Life gab es auch illegales Glücksspiel und das wurde jetzt ratz fatz "abgeschafft". Der Betreiber von second life hatte nämlich einigen Ärger bekommen und hat jetzt seinen usern nett geschrieben, dass jeder, der sich nochmal am Glücksspiel beteiligt oder es veranstaltet sein account gelöscht wird. Die virtuellen Casinos sind dort schon fast komplett abgebaut.</p> <p>Gruß Meike</p>
<p>play-j 31.07.2007 21:38</p>	<p>Hallo Meike, ich glaube der Vergleich hinkt ein wenig, was hat eine "Virtuelle Welt" mit "open source" Plattform, mit Weltweit 8 Million user, mit rico-play der nur auf "Zocken" und nicht "open source" ist, gemein.</p> <p>xxx is releasing the code of its Viewer application to the open source software development community. Developers can now access the source code to the Second Life end-user software in order to make modifications, enhancements and to add new features . The move marks Linden Lab's continued commitment to building the Second Life Grid as an open, extensible platform for development, rather than a closed proprietary system.</p> <p>Second Life war von vornherein nicht zum "Online Zocken" konzipiert. Es wurde von irgend wem erweitert und misbraucht!</p> <p>Linden Labs würde doch nicht so ein selbstläufer aufs Spiel setzten, wegen ein Paar Hirnies. Ich vermute sie verdienen auch ohne "zocken" ganz gut!</p> <p>Gruß play-j</p> <p>P.S. Die Casinos wurden wegen Bush´s Gesetz (verbot von Online Spielen) raus genommen. Es beschwert sich ein Smith aus Brighton U.K. weil er 3800,00\$ in das Casino investiert hatte.</p> <p>http://www.informationweek.com/story/showArticle.jhtml?articleID=201201449&cid=RSSfeed_IWK_News</p>
<p>dieter116 01.08.2007 05:57</p>	<p>Wäre eine Strafverfolgung nicht möglich weil Griechenland in der EU ist ? Seltsam ist allerdiings die 'deutsche' Telefonmmmer (+49).</p>
<p>tapier 01.08.2007 10:13</p>	<p>Es wäre schön wenn Europa wirklich Europa wäre und überall das gleiche Recht gelten würde.</p> <p>Ist dieses Casino konform mit grichischem Recht ? -</p>

Autor	Beitrag
<p>Meike 01.08.2007 17:09</p>	<p>Hallo play-j,</p> <p>es kommt doch nur auf die strafrechtliche Bewertung an.</p> <p>Ob das illegale Glücksspiel in einer virtuellen Welt im Internet veranstaltet wird oder direkt im Internet angesteuert werden kann, ist dabei doch erstmal sekundär.</p> <p>Und eine Ltd. und Geschäftsanschriften im Ausland sind niedlich, aber schützen doch vor Strafe nicht.</p> <p>Gruß Meike</p>
<p>dieter116 02.08.2007 06:07</p>	<p>In Griechenland wurden doch vor einigen Jahren Spielautomaten komplett verboten, oder hat sich das geändert ?</p>
<p>Calle 02.08.2007 09:28</p>	<p>hi</p> <p>Ich sehe da leider schwarz. Unser Verband sowie die Staatsanwaltschaft haben es bis heute nicht geschafft</p> <p>www.7eyes.de</p> <p>zu zumachen und die haben ein deutsches Impressum :old: - dazu ist es noch eine KG der Typ ist also persönlich haftbar...!!!!</p> <p>Ich beobachte die Seit nun schon seit knapp 4 Jahren und nichts hat sich getan :wut:. Wie wollt Ihr denn dann bitte gegen Zyprioten vorgehen :kopfkraz: :kopfkraz: :kopfkraz:????</p> <p>Calle</p>
<p>play-j 02.08.2007 17:50</p>	<p>quote-----</p> <p>es kommt doch nur auf die strafrechtliche Bewertung an.</p> <p>Ob das illegale Glücksspiel in einer virtuellen Welt im Internet veranstaltet wird oder direkt im Internet angesteuert werden kann, ist dabei doch erstmal sekundär.</p> <p>Und eine Ltd. und Geschäftsanschriften im Ausland sind niedlich, aber schützen doch vor Strafe nicht.</p> <p>-----</p> <p>Hallo Meike,</p> <p>recht hast Du...idiologisch, aber eine Seite deren Sitz im Ausland ist, ist für die Deutsche Justiz fast unantastbar. Schick mal ein Strafbefehl nach Nicosia, das möchte ich sehen!Das Gesetz was Bush in America erlassen hat und was zu den Konflikt geführt hatte, wird grade von der WTO aus den Angeln gehoben.</p> <p>@ dieter116</p> <p>Die Insel Cyprus ist seit 1960 eine commonwealth Republik unt trotz teilung 1974 durch die Türken, immernoch eine Republik. Das der Griechische Teil durch die Griechische Regierung als Protektorat behandelt wird, ändert nichts an die Tatsache!</p> <p>Gruß play-j</p>

Autor	Beitrag
<p>Meike 03.08.2007 17:28</p>	<p>Hallo Calle,</p> <p>wenn Du ein Auto verkaufen willst, lässt Du Dir dann nur ein Angebot machen oder gehst Du zu mehreren Händlern?</p> <p>Hallo play-j</p> <p>wenn ich jedes Mal gehört hätte, als mir jmd sagte, dass das nicht geht, dann</p> <p>Es gibt keine Probleme, sondern nur neue Aufgabenstellungen. Eine neue Aufgabenstellung bewältigt man nicht, in dem man erst mal Lösungsansätze zerredet und selbst keine anbietet.</p> <p>Gruß Meike</p>
<p>tapier 05.08.2007 00:57</p>	<p>Und wiso ist diese Seite noch Online ?</p> <p>http://www.7eyes.de</p>
<p>Meike 05.08.2007 08:10</p>	<p>Weil:</p> <ul style="list-style-type: none"> - man das Auto nur bei einem Händler verkaufen wollte und als der es nicht wollte, hatte man es zurück in die Garage geschoben - es keine flächendeckenden Anzeigen gibt, so dass mal jmd. genötigt würde, entsprechend zu agieren - es keine zentrale Glücksspielaufsicht Land oder Bund gibt, die sich um solche Dinge kümmert und bei Zuruf "Guck mal, da ist was" selbstständig handelt <p>Gruß Meike</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: